

Tema: ENSAYO



- Nombre del docente: Ana Gabriela Villafuerte Aguilar
- Nombre del alumno: Osvaldo Morales Morales
- CARRERA: Medicina Veterinaria y Zootecnia
- CUATRIMESTRE: 7 Cuatrimestre
- MATERIA: Zootecnia de Equinos
- FECHA: 12 de Septiembre del 2020

COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A
SEPTIEMBRE DEL 2020

Introducción:

En esta unidad veremos dos subtemas muy importantes relacionados con los equinos los cuales son: Origen, domesticación y evolución del caballo y Clasificación taxonómica, acá veremos cómo es que se logros la domesticación del caballo y como es que fue evolucionando a través de los años y de qué manera se originó el caballo y cuál es su historia desde los años a.c

Origen, domesticación y evolución del caballo

los dioses mayores fueron los que eligieron a Minerva quien es (diosa de la Tierra) y a Neptuno siendo (dios del Mar), quien con la ayuda de sus tridente fue que hizo brotar de las profundidades del mar un animal que fue llamó caballo digno representante de la guerra, Minerva junto con la ayuda de su lanza pudo emerger de la tierra un árbol quien fue puesto de nombre olivo como símbolo de la paz, y fue así como se dio el resultado de esta disputa, y se originó el caballo. Su aparición sucedió hace más de 100 mil años, su aparición remonto a 67 millones de años cuando poblaban las planicies del norte hasta Siberia, el caballo es el animal doméstico del cual se tiene mayor información, de su origen, y de su proceso evolutivo, que durante millones de años influyó en el animal hasta su forma actual. La causa de la desaparición del caballo de tierras americanas fue a causa de: Enfermedades contagiosas o debido a algún parásito fatal, Competencia entre especies, Cambios climatológicos severos, Imposibilidad de adaptación

Domesticación:

El hombre fue el primero que dominó a los bovinos, ovinos, asnos, y por último fue que domino al caballo, existía hace 58 millones de años, La domesticación fue iniciada en Asia y en Persia en el año 3000 a.C. Egipto apreció al caballo en 1680 a.C. En Grecia utilizaron el caballo para jalar carros de arrastre en juegos olímpicos, en esa misma época, se inventó el primer freno que fue el de barbada.

Evolución:

Las razas fueron de diferentes tipos de caballos salvajes del: -Caballos de las Estepas (primitivo): Przzhevalski (mongol), -Caballos salvajes de Asia: caballos livianos, -Caballos de los Bosques: Kiang, -Caballos del Desierto (sur de Rusia y Asia Central): Tarpán, -Caballos salvajes de Europa: caballos de tiro. el tamaño y la cantidad de dedos en sus patas han sufrido en el tiempo. Han permitido clasificar su origen en caballos americanos y caballos europeos.

Caballo americano:

Su evolución inició con el Coryphodon quien tenía 5 dedos en las patas anteriores y posteriores, con la altura de 20 Cm. luego siguieron con Eohippus tenía una media 30cm de alzada y tenían 4 dedos en sus extremidades anteriores, 3 dedos en sus extremidades posteriores, el Orohippus de 50cm de altura y con la misma cantidad de dedos que el anterior mencionado. Mesohippus de tamaño de perro Collie con una cantidad igual del antes mencionado. Después surgió el Equus, el caballo con un solo dedo y un sobrehueso en las cuatro patas.

Caballo europeo:

En su evolución fue mostrado 4 dedos en patas anteriores y con 3 dedos en posteriores de tipos Hyracotherium y Paleotherium. Los Anchitherium e Hipparion, ellos contaban con 3 dedos en los 4 miembros. Su evolución en el caballo americano y en el europeo fue de largos periodos, gracias a investigadores, paleontólogos y científicos.

Caballo centroamericano:

Los historiadores estimaron que fueron transportados más de treintena de caballos, que arribaron a la Isla de Santo Domingo. Hernán Cortés tuvo dificultades en reunir los dieciséis caballos que llevó a la conquista de México procedentes de Cuba. Fernández de Córdoba, en Nicaragua fundado las ciudades de León y Granada, iniciar la cría de yeguarizos. Nicaragua se convirtió en un gran centro de producción caballar, hasta llegar a rivalizar con Santo Domingo y Cuba, Fue de Nicaragua de donde salieron la mayoría de los caballos de la conquista española. Los caballos tuvieron un alto precio por la prohibición de Fernando el Católico, En 1522 Gil González de Ávila había tomado

posesión, en nombre del Rey de Castilla.. Para 1529, el licenciado Francisco de Castañeda, Alcalde Mayor de León, informa la llegada de caballos al Puerto. En 1531 se usó el nombre de Puerto de El Realejo. El valor de los caballos fue tan grande que uno tenía el precio equivalente de cuatro esclavos negros y diez indios.

Clasificación taxonómica

Es del Reino: Animal -Rama: Vertebrados, -Tipo: Cordados, -Clase: Mamíferos, -Subclase: Placentarios, -Orden: Ungulados, -Suborden: Perisodáctilos, -Familia: Equídeos, -Subfamilia: Equinae, -Género: Equus, -Subgéneros: Asinus Cebroides, -Especie: Equus caballus

Conclusión:

En esta unidad vimos lo que fueron dos subtemas que son Origen, domesticación y evolución del caballo y Clasificación taxonómica. En su evolución vimos cuales fueron las diferentes razas de caballos salvajes y en la domesticación El hombre fue el primero que dominó a los bovinos, ovinos, caprinos, asnos, camellos y por último fue que domo al caballo. Y como es que se fue originando ya que al inicio de su origen tenían 5 patas en cada miembro. Y en su Clasificación taxonómica en con tramos sus clasificaciones Reino: Animal, Rama: Vertebrados, Tipo: Cordados, Clase: Mamíferos, Subclase: Placentarios, Orden: Ungulados, Familia: Equídeos, Subfamilia: Equinae, Género: Equus